



あひるぐみだより



9月

2020年9月1日 保土ヶ谷保育園

あひる組担任

最近の子どもたちの様子

新園舎になり、1か月が過ぎました。はじめは不安そうだった子どもたちも今ではすっかり慣れ、毎日楽しく過ごしています。お隣のひよこ組をのぞきに行ったり、3階の幼児組に遊びに行ったりと新しい園舎を楽しんでいます。

最近の子どもたちは「自分でやるー！」という姿が目立ってきました。保育者が着替えを手伝おうとすると「自分で」と言いながら靴下を履こうとしたり、ズボンに足を通したりして奮闘しています。

「ズボンのトンネルを通るよー」「すぽっ」など声を掛けながら楽しく着替えています。

大人がした方が早いこともあります。子どもたちの自分でやりたい、できる！という気持ちを大切にしながら保育者たちも、できる限り見守っています。ご家庭でも是非、お子さんが「どこまでできるかなー」と見守ってあげてください。

夏のお散歩でも川沿いの日陰では涼しい場所があります。風の音がサワサワ〜と聞こえると、両手を伸ばし風をつかむようにして「気持ちいいね〜」と笑顔を見せてくれます。子どもたちの自然を感じる力には、いつも感心してしまいます。



大好き!!

パンパンに水が入ったビニール袋を不思議そうにじーっと見つめる子どもたち。指でつついてみたり、もによもによと握ってみたり・・・

保育者が小枝でプシュッと穴をあけると水が一斉に飛び出し「キャーッ」と大喜びです。その後は手や顔に水を浴び、満足げなあひる組さんです。

今月の活動

- ちょうちんを作ってお部屋に飾りお祭りの雰囲気を楽しみたいと思います。
- 引き続き今月も水や片栗粉などいろいろな感触遊びを楽しみたいと思います。
- 室内ではリズム体操など取り入れて体を十分に動かしていきたいと思います



お願いとお知らせ

- すべての持ち物には、はっきりと記名をお願いします。
(新調した物や靴下、エプロン、靴など)
- 衣類や靴などのサイズの確認をお願いします。
また、汗をかいたり、汚れたりして着替えが増えるので、多めに補充をお願いします。